

Comienza la nueva edición del Campus Científico de Verano

E. A. S.
SALAMANCA

Las vicerrectoras de Investigación, María Ángeles Serrano, y de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, de la Universidad de Salamanca, inauguran mañana en el edificio FES los Campus Científicos de Verano 2012 de la institución académica.

El acto contará con la presencia de los 30 alumnos que participan en el primero de los cuatro turnos de esta iniciativa para la formación.

Miguel Ángel Quintanilla, director del Instituto de Estudios de la Ciencia y la Tecnología (eCyT) ofrecerá una conferencia inaugural sobre *El método científico*.

Los Campus Científicos de Verano se desarrollarán de forma simultánea en departamentos de investigación de 16 Campus de Excelencia Internacional y Regional desde el día 1 al 28 de julio de 2012. Los Campus Científicos de Verano, tienen como finalidad potenciar el interés de los estudiantes de 4º de ESO y 1º de Bachillerato por la ciencia, la tecnología y la innovación. ■